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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.08.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

durch die starken Regenfälle waren in den sozialen Medien verstärkt Bilder und Videos von großen 

Wassermengen im und um den Hauptbahnhof zu sehen. Dieser Zustand ist bereits seit einiger 

Zeit bekannt, da dies bereits öfters – nach starkem Niederschlag – vorgekommen ist. 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Was wurde und wird unternommen, um nach den Ursachen zu forschen? 

2. Wer ist für dieses Problem zuständig und was wurde seit dem Bekanntwerden des 

Problems unternommen? 

3. Wurden bereits Lösungen ins Auge gefasst, um zukünftige Wasseransammlungen im 

Bahnhof zu vermeiden? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

05.08.2024, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Goldstein 
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